

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Industri adalah kegiatan ekonomi yang mengolah bahan mentah, bahan baku, barang setengah jadi menjadi barang yang bermutu tinggi dalam penggunaannya. Pertumbuhan industri di Indonesia saat ini berkembang begitu pesat karena perkembangan zaman diikuti dengan kemajuan teknologi dan ilmu pengetahuan tentang pentingnya industri untuk perekonomian Indonesia. Proses perkembangan industri di Indonesia tidak terjadi dalam waktu yang singkat. Dimulai dengan berdirinya perusahaan dan tempat kerja beraneka ragam. Didalam prosesnya sering mengalami peningkatan maupun penurunan. Sehingga dari tahun ke tahun perindustrian di Indonesia mengalami peningkatan dan penurunan, baik dari sektor pertanian, kerajinan tangan, makanan, properti, dan lain sebagainya.

Pada saat ini industri manufaktur memiliki peranan penting dalam perekonomian di Indonesia karena memberikan kontribusi terbesar atas kenaikan pertumbuhan ekonomi di Indonesia. Didalam perekonomian Indonesia saat ini, industri manufaktur memegang peranan penting karena kemampuannya untuk menghasilkan produk yang dapat diperdagangkan dan juga dapat membuka lapangan kerja. Dalam kegiatannya, industri manufaktur mampu untuk menghasilkan produk yang dapat diperdagangkan dan juga membuka lapangan kerja. Salah satu contoh produk industri manufaktur di Indonesia adalah pita perekat.

Pita perekat adalah salah satu dari berbagai bahan pendukung yang dilapisi oleh perekat. Pita perekat memiliki banyak kegunaan, biasanya digunakan dalam kebutuhan rumah tangga dan kebutuhan kantor. Seiring dengan perkembangan zaman pita perekat sudah memiliki berbagai macam jenis yang mempunyai fungsi berbeda-beda sesuai dengan kebutuhan masyarakat. Dikarenakan meningkatnya minat masyarakat akan pita perekat,

perusahaan yang memproduksi pita perekat semakin bertambah agar dapat memenuhi kebutuhan pasar.

Perusahaan penghasil pita perekat yang sudah lama berdiri dan terkenal dengan berbagai macam penghargaan adalah PT Ekadharna International Tbk. Salah satu penghargaan yang didapat adalah terpilih sebagai salah satu perusahaan terbaik dari 50 perusahaan terbuka di Indonesia versi majalah Forbes Indonesia mulai tahun 2012 s/d 2016. PT Ekaharna International Tbk terpilih sebagai salah satu perusahaan dengan pertumbuhan yang baik dan keuangan yang stabil.

PT Ekadharna International Tbk sudah menjadi perusahaan publik dan telah mencatatkan namanya di Bursa Efek Jakarta dan Bursa Efek Surabaya sejak tahun 1990. Seiring dengan pertumbuhan, sejak tahun 1991 perusahaan telah mulai membuka cabang dan fasilitas pendukung lainnya yang hingga kini memiliki 30 cabang di seluruh Indonesia.

Direktur Utama EKAD, Judi Widjaja Leonardi mengatakan bahwa pendapatan perusahaan pada tahun 2020 mencapai Rp671,54 miliar atau sekitar 11,44% lebih rendah dibandingkan pendapatan perusahaan di tahun 2019, yaitu Rp758,30. Pencapaian pendapatan ini lebih rendah 5,8% dibandingkan sasaran pendapatan yang ditetapkan sebelumnya, yaitu Rp713 miliar.

Namun demikian, perusahaan memperoleh laba bersih pemilik entitas induk sebesar Rp93,50 miliar, atau 26,76% lebih tinggi dibandingkan laba bersih pemilik entitas induk tahun 2019, yaitu sebesar Rp73,76. Laba bersih ini juga 24,67% lebih tinggi dari dari sasaran laba yang ditetapkan, yaitu sebesar Rp75 miliar.

Sebagaimana sudah menjadi pemahaman umum dan dialami juga oleh banyak perusahaan lainnya, menurunnya pendapatan ini terutama disebabkan oleh melemahnya konsumsi dan daya beli masyarakat akibat pandemi Covid 19 yang kemudian berdampak pada meningkatkan persaingan di antara produser pita perekat.

Berkat keuletan dan kerja keras yang baik, saat ini PT Ekadharma International Tbk. telah menjadi salah satu produsen sekaligus pemimpin pasar 3 pita perekat terdepan di pasar Indonesia. Untuk lebih mengembangkan perusahaan, dan untuk memenuhi kebutuhan pasar yang meningkat maka diharapkan agar investor berniat untuk menanamkan modal di perusahaan ini.

B. Rumusan Masalah

1. Bagaimana pertumbuhan perusahaan PT Ekadharma International Tbk periode 2016 hingga 2020 jika ditinjau berdasarkan Rasio Profitabilitas, Rasio Likuiditas, Rasio Aktivitas, Rasio Solvabilitas berdasarkan Keputusan Menteri BUMN Nomor KEP-100/MBU/2002?
2. Bagaimana perkembangan laba bersih PT Ekadharma International Tbk dari tahun 2016 sd 2020?
3. Bagaimana tingkat Kesehatan laporan keuangan PT Ekadharma International Tbk?

C. Tujuan Penulisan Tugas Akhir

Penulisan tugas akhir ini bertujuan untuk mengetahui pertumbuhan perusahaan berdasarkan kinerja keuangan PT Ekadharma International Tbk yang menggunakan Analisis Rasio Profitabilitas, Rasio Likuiditas, Rasio Aktivitas, Rasio Solvabilitas dan mengetahui perkembangan laba bersih perusahaan dari tahun 2016-2020 serta tingkat kesehatan perusahaan berdasarkan Keputusan Menteri BUMN Nomor KEP-100/MBU/2002 dari PT Ekadharma International Tbk.

D. Manfaat Penulisan Tugas Akhir

Manfaat penulisan dan pembuatan Tugas Akhir ini adalah:

1. Untuk penulis: untuk mengetahui pertumbuhan perusahaan berdasarkan kinerja keuangan perusahaan setelah dianalisis dengan analisis rasio dan perkembangan penjualan produk PT Ekadharma International Tbk.
2. Untuk pembaca: untuk menambah ilmu pengetahuan mengenai berbagai macam metode analisis.
3. Untuk Universitas: menambah koleksi penemuan ilmu pengetahuan baru yang dapat meningkatkan kredibilitas universitas.